
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N. 66  del  28.12.2016

OGGETTO:  Comunicazioni varie. 

L’anno duemilasedici il giorno ventotto del mese di  novembre,  con inizio alle ore 20.00,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria  ed in  prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE GUERRIERO        SEBASTIANO X

MAUTONE            FELICE X

DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X
ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi     dott.ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano, 30.01.2017
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
30.01.2017 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il   PRESIDENTE    alle  ore  20.00  dà  inizio  a  questa  seduta  di  Consiglio   comunale, 
convocata in seduta straordinaria di prima convocazione con invito prot. 25897 del  23.12.2016. 

Procede,  quindi,   all’appello  nominale  e,  constatato  che  sono  presenti  in  aula  n.  17 
consiglieri e assenti  6 (Guercia, Mautone Felice, Di Palma Rosa, Manna Sabato, Papa Giovanni, 
Iovine Filomena), dichiara la seduta valida e aperta.

Il Presidente, prima di passare al 1° punto all’o.d.g., chiede se ci sono comunicazioni.

Si dà atto che entra in aula il cons. Di Palma Rosa.  PRESENTI  18.

Prende la parola il cons. TRAMONTANO  FRANCESCO (U.D.C.), il quale vuole portare 
all’attenzione del Consiglio  e della Città una comunicazione   già protocollata prima di questa 
seduta e riguardante  il Centro Polifunzionale.  In tale documento è riportata la storia di questo 
centro,  di  come siano stati  acquisiti  i  fondi   e  le  determine fatte  per  l’esecuzione  dei  lavori.  
Particolare attenzione è stata posta sull’importo avanzato dai fondi ricevuti per la realizzazione 
del centro, per un ammontare di € 22.950. Allo stato attuale  il centro  risulta  completo  solo  con i  
locali arredati per la  biblioteca comunale, ufficio gestore e forum giovani, mentre la sala  centrale  
è priva di tutto quanto necessario  per il  cineforum previsto nel progetto e la sala informatica  è  
arredata  con  mobili,  tavoli  e  sedie,  ma  completamente  sprovvista  di  sistemi  informatici  e 
collegamento ad Internet.   

Pertanto, la richiesta del gruppo U.D.C.  è finalizzata  a  conoscere  i motivi per cui non 
sono stati  completati  ancora  gli  arredi  e che cosa si  intenda  fare  con la somma restante a 
disposizione, considerato che a fine anno, se non rendicontata, la somma dovrà essere restituita. 
Inoltre, si è saputo che la Regione Campania intende erogare un’ulteriore somma di circa  27 mila 
euro,  per eventuali  lavori  di  completamento del  centro.  A tale  proposito,  sempre nello  spirito 
collaborativo e costruttivo,  si è pensato  a come potrebbe essere utilizzata quest’ulteriore somma 
messa a disposizione dalla Regione, visto che le serrande delle finestre sono manuali e, quindi, 
poco agevoli; le stesse potrebbero  essere rese motorizzate, evitando così che restino sempre chiuse. 
Inoltre i locali  potrebbero essere muniti di impianto refrigerante, in quanto allo stato attuale è 
installato il solo impianto di riscaldamento. 

Un’altra  opera consigliata  sarebbe  quella di rivisitare l’intero manto di tegole. 
E’, dunque, del parere  che sia le  opere di completamento sia quelle eventuali a farsi con la 

nuova erogazione  da parte della  Regione,  contribuiscano a dare alla   nostra città un centro 
polifunzionale all’avanguardia e  creare un’attrazione per i giovani.  

Il  completamento del  centro potrebbe consentire al  Comune di Marigliano di  accedere, 
attraverso una corsia preferenziale, all’avviso pubblico “Benessere Giovani”.

Si dà atto che entra il cons. Iovine Filomena.  PRESENTI  19.

Interviene il cons. ESPOSITO VINCENZO (P.D.)  per fornire alcuni chiarimenti in merito 
alla comunicazione  del cons. Tramontano.  Precisa che la somma residua  non è quella  riferita,  
ma è inferiore  e che  per completare le opere  di cui parlava il cons. Tramontanto, c’è  necessità  
di un’ulteriore somma;  gli risulta che l’ufficio tecnico sta predisponendo un progetto stralcio per 
richiedere la somma che la Regione pone in disponibilità. 

Il cons. CAPASSO FRANCESCO (Movimento 5 Stelle)  vuole fare due raccomandazioni. 
La  prima riguarda   i  cestini  che  sono  stati  installati  nelle  settimane  scorse  per  le  strade  di 
Marigliano. Allo stato, pur essendo già stata fatta  la segnalazione  dalla Commissione Ambiente, 
il  50% degli  stessi  risulta    sprovvisto  dei  sacchetti  interni,  indispensabili  dal  punto  di  vista  
igienico. 

La  seconda comunicazione   riguarda  un  paio  di  iniziative  fatte  dall’Amministrazione, 
specificamente  i  buoni natalizi  e la  riapertura del bando per l’assegnazione  degli  alloggi   di 
edilizia residenziale pubblica di proprietà del Comune. Ritiene che siano  iniziative lodevoli  ma 
poco   pubblicizzate  attraverso  manifesti  murali,  indispensabili  per  quanti   non  abbiano 



connessioni ad internet, per cui  annuncia che il  suo gruppo, se non saranno affissi manifesti,  
chiederà una proroga dei termini per quanto riguarda l’assegnazione degli alloggi.  

Il  cons.  BENEDUCE  PASQUALE  (Iovine  Sindaco)   rammenta  che  in  una  seduta 
precedente  si  ipotizzò la partecipazione di un membro di questo consiglio nel Comitato Idrico 
Campano, per cui chiede di avere informazioni in merito.  

A questo punto il  PRESIDENTE  fa presente  che per mero errore  l’approvazione dei 
verbali delle sedute precedenti è stata posta come primo punto all’o.d.g., mentre invece doveva 
essere posto  dopo la comunicazione del Sindaco e la surroga dei consiglieri comunali,  per cui 
chiede  l’inversione dell’o.d.g.

Il  cons.  CERCIELLO  MICHELE  (Impegno  civico)   propone  anch’egli  l’inversione 
dell’o.d.g.,  finalizzata  a  discutere subito  dopo il  primo punto i  punti  5,  6,  7  e  8,   relativi  al 
riconoscimento dei debiti fuori bilancio, per poi passare ai punti 2 e 3, relativi alla comunicazione 
del Sindaco e alla  surroga dei consiglieri.  Rammenta, poi, che il vigente regolamento  prevede 
che il Presidente, prima di mettere a votazione le inversioni,  interpelli i capigruppo consiliari. 

Si dà atto che esce il cons. Beneduce. PRESENTI  18.

Il capogruppo del P.D. cons. JOSSA  GIUSEPPE, ritiene  che si debba prima di ogni cosa  
ricostruire l’integrità del Consiglio con i sue consiglieri subentranti. 

Il PRESIDENTE  dichiara di essere dello stesso parere, anche se tuttavia il Consiglio  nella 
sua sovranità può decidere diversamente.

Il  capogruppo  di  “Cambia  con  noi”,  cons.  CALIENDO RAFFAELE,   concorda  con  il 
capogruppo del P.D.

Il  cons.  GUERRIERO  SEBASTIANO,  capogruppo   di  “La  Città  che  vogliamo”,   è 
d’accordo  con  i  colleghi  capigruppo  di  maggioranza  e,  quindi,   ritiene  che  si  debba  prima 
ricompattare l’organico. 

Il cons.  CONTI  RENATA, di  “Marigliano libera”,  concorda con gli altri capigruppo di  
maggioranza. 

Il  capogruppo  di  “Iovine  Sindaco”,  cons.  FOVINE  FILOMENA  si  dichiara,  invece, 
favorevole all’inversione proposta dal cons. Cerciello. 

Il  capogruppo  di  “Movimento  5  Stelle”,  cons.  CAPASSO  FRANCESCO,  si  dichiara 
d’accordo con l’inversione.

Il capogruppo   dell’U.D.C., cons. TRAMONTANO FRANCESCO, condivide la proposta 
del cons. Cerciello. 

Il  cons. DI PALMA  ROSA, a nome di F.I.,   si dichiara d’accordo con  la proposta di 
inversione. 

Riprende la parola il cons. CERCIELLO MICHELE,  il quale  ci tiene a chiarire di aver 
chiesto l’inversione per una questione di correttezza e di riguardo nei confronti dei due consiglieri  
subentranti, i quali non hanno avuto modo  di leggersi il carteggio relativo ai debiti fuori bilancio. 

A questo punto il  PRESIDENTE  pone ai voti l’inversione proposta dal cons. Cerciello,  
finalizzata a discutere subito dopo il primo punto i punti 5, 6, 7 e 8,  relativi al riconoscimento dei 



debiti fuori bilancio, per poi passare ai punti 2 e 3, relativi alla comunicazione del Sindaco e alla 
surroga dei consiglieri.

La suddetta proposta di inversione,  PRESENTI 18 CONSIGLIERI, con voti favorevoli 5 
resi per alzata di mano (Cerciello, Iovine, Di Palma, Tramontanto, Capasso), con voti contrari 13, 
non è approvata. 

Il PRESIDENTE   comunica di ritirare la sua proposta di inversione finalizzata a discutere, 
prima dell’approvazione dei verbali sedute precedenti,  la comunicazione del Sindaco e la surroga 
dei consiglieri subentranti.

Si dà atto che entra il cons. Mautone Felice.  PRESENTI 19.

Dott.ssa G/Capone
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